



Goldankauf Bayern zu tagesaktuellen Preisen in München Pasing

Edelmetalle aller Art

www.Goldankauf-Bayern.de ist für München und Umgebung seit 2009 eine gute Adresse, um Edelmetalle in beliebiger Qualität zu verkaufen. Zusätzlich werden auch Hausbesuche und ein sicherer Versand angeboten.

Vertrauen und Zuverlässigkeit

Was macht den Goldankauf Bayern vertrauenswürdig und was bürgt für die zuverlässige Arbeit des Teams? Ist alles Gold, was glänzt? Wohl kaum, aber unter Umständen sind Legierungen, die Gold, Silber oder Platin enthalten, trotzdem außerordentlich wertvoll. Demzufolge dürfen sich Kunden beim Goldankauf Bayern auf einen zu 100 % seriösen und fairen Service verlassen, der kostenlos und vollkommen risikolos ist. Ob Gold, Silber und Platin echt und rein sind, wird durch modernste Röntgenfluoreszenz-Analysegeräte zuverlässig ermittelt.

Hoher innerer Wert

Edelmetalle spielen als Schmuck und als Industrirohstoffe eine herausragende Rolle. Sie im Bergbau zu gewinnen, wird zunehmend teurer. Daher erfreut sich das Wiederverwenden oder Recyceln von Gold, Silber und Platin wachsender Beliebtheit. Hier kommt der Edelmetallservice München ins Spiel, um Gold zu verkaufen. Der Goldankauf Bayern ist Ansprechpartner, wenn Gold in München verkauft werden soll: montags bis freitags von 9 bis 18 Uhr - auch ohne Termin.

Welche Edelmetalle können verkauft werden?

Der Goldankauf-Bayern in München Pasing praktiziert den Barankauf. Dies kann Goldschmuck, Silberbesteck oder Zahngold sein. Hausbesuche wie auch der unauffällige Zugang zu einer Zweigstelle unterstreichen die mögliche diskrete Abwicklung. Einzelstücke sind genauso willkommen wie große Mengen von Altgold, Goldschmuck und Uhren, Gold und Silbermünzen sowie Zahngold und Silberbesteck. Der Goldankauf in München hat sich einen guten Ruf erworben. Daher liegt es immer wieder nahe, Gold beim Goldankauf Bayern zu verkaufen.

Die Vorzüge eines etablierten Fachbetriebes

Warum hat sich der Goldankauf Bayern seit vielen Jahren auf den Goldankauf spezialisiert? Goldschmuck und Goldmünzen, Altgold und Zahngold, Bruchgold, Goldmedaillen und Goldbarren aller Art bedürfen einer sorgfältigen Untersuchung, um die Qualität einer Legierung zweifelsfrei zu ermitteln. Auf der Grundlage des Gewichtes und der prozentualen Anteile der Edelmetalle wird der tagesaktuelle Preis in Euro berechnet. Die ermittelten Zahlen sind für jeden Verkäufer nachvollziehbar. Die erlebte fachlich korrekte Abwicklung begründet das Vertrauen, das immer wieder zu Empfehlungen führt. So stellt sich ein gutes Gefühl ein, das erhalten bleibt.

Wertigkeit von Schmuck und Uhren

Neben Münzen und Goldbarren können Schmuck und Uhren auf einer Auktion einen Preis erzielen, der den tagesaktuellen Edelmetallpreis übersteigt. Diese Gelegenheit kann genutzt werden. Sollte sich kein Käufer finden, wird aus dem angekauften Gold und Silberschmuck durch Recycling immer noch neuer Schmuck oder vielleicht sogar eine Münze hergestellt. Beim Wiederverwenden auch kleiner Mengen hat sich der Altgoldankauf als wichtige Aufgabe in der Edelmetallwirtschaft erwiesen. Beim Verkaufen von Schmuck wird dieser zunächst durch Augenschein nach den verschiedenen Legierungen sortiert und dann untersucht, um ein präzises Angebot unterbreiten zu können. Das Bewusstsein für den inneren Wert von Edelmetallen ist bei vielen Menschen gestiegen, denn es gibt etliche Webseiten mit einem Goldankaufsrechner oder Goldrechner, um den Goldwert zu berechnen und zu vergleichen.

Die fachlichen Kompetenzen eines erfahrenen Teams und die hochwertigen Untersuchungsgeräte machen www.Goldankauf-Bayern.de zu einem vertrauenswürdigen Ansprechpartner für den Goldankauf, auch telefonisch erreichbar unter 089 6661 6880.

[1] Bildquelle: goldankauf-münchen

Pressekontakt

publicEffect.com

Herr Hans Kolpak
Heinersreuther Weg 13
95460 Bad Berneck

<https://publicEffect.com>
Hans.Kolpak@publicEffect.com

Firmenkontakt

Goldankauf-Bayern.de

Herr Ralf Starre
Planegger Str. 9a
81241 München

<https://Goldankauf-Bayern.de>
info@goldankauf-bayern.de

Der Goldankauf Bayern in München Pasing kauft seit 2009 Altgold, Goldschmuck und Uhren, Gold und Silbermünzen sowie Zahngold und Silberbesteck an. Einzelstücke und große Mengen sind willkommen. Um die Diskretion zu wahren, befindet sich der Ankauf von Edelmetallen unauffällig in einem Büro- und Ärztehaus im 3. Stock mit Eingang neben dem Bioladen. Auch Silber und Platin können angeboten werden. Dabei wird ein Höchstmaß an Sicherheit für eine seriöse und risikolose Abwicklung geboten. Dank modernster Röntgenfluoreszenz-Analysegeräte werden auch beim Ankauf von Thermodraht schnell die Reinheit und Echtheit festgestellt. Mittels einer Spektralanalyse ist es möglich, Zahngold genau zu bewerten. Altgold und Bruchgold sind ebenfalls verwertbar. Die Auszahlung erfolgt sofort und in bar. Goldmünzen und Silbermünzen, Silbermedaillen und Platinmünzen werden zu den täglich

aktuellen Ankaufspreisen ohne Abzüge angekauft. Der aktuelle Ankaufspreis kann jederzeit telefonisch erfragt werden.

Anlage: Bild

